



21.01.2025

Liebe Eltern und liebe Schülerschaft,

die Eltern- und Schülervvertretung informierte uns, dass es bezüglich der Hausaufgabenverteilung und Leistungserbringungen an unserer Schule mitunter zu erhöhten Belastungen innerhalb der Schülerschaft kommen soll.

Wir nehmen dieses Anliegen sehr ernst und wollen einen transparenten Umgang mit diesem forcieren.

In den vergangenen Wochen haben wir bereits zahlreiche Gesprächsformate genutzt, um unsere Gedanken und Eindrücke als Lehrkräfte zusammenzutragen.

Diese möchten wir in einem nächsten Schritt im Rahmen der Fachkonferenzen am **11. und 13. März** mit den gewählten Vertretern der Schüler- und Elternschaft gemeinsam diskutieren, um einen Konsens zu diesen beiden Schwerpunkten zu erzielen.

Des Weiteren planen wir eine Evaluation zu diesem wichtigen Thema. Diese soll bis **Ende Mai** abgeschlossen sein, sodass dann die Ergebnisse bis **Mitte Juni** veröffentlicht werden können. Dadurch erhalten wir eine valide Grundlage, um unsere pädagogische Arbeit zu verbessern.

Generell streben wir in diesem Kontext im Rahmen der Schulprogrammarbeit eine vereinheitlichte Form von Rückmeldungen für den gesamten Lehrkörper an, sodass wir unsere Unterrichtsqualität durch Hinweise der Eltern- und Schülerschaft stetig optimieren können.

Mit besten Grüßen

Das Lehrerkollegium des Goethe-Gymnasiums